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第
だい

１３期
き

 外国人
がいこくじん

市民
し み ん

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

 

〈提言
ていげん

〉 
 

 代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

では、２年間
ねんかん

の調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

の結果
け っ か

、とくに重要
じゅうよう

と思
おも

われるものを川崎市
かわさきし

に対
たい

して

「提言
ていげん

」として要望
ようぼう

しています。今回
こんかい

、私
わたし

たち第
だい

１３期
き

代表者
だいひょうしゃ

は次
つぎ

の３
みっ

つの要望
ようぼう

を提言
ていげん

とし

てまとめました。提言
ていげん

は、４月
がつ

に年次
ね ん じ

報告
ほうこく

とあわせて市長
しちょう

へ報告
ほうこく

する予定
よ て い

となっています。 
 

 

【１】日本語
に ほ ん ご

を母語
ぼ ご

としない外国人
がいこくじん

市民
し み ん

の保育
ほ い く

に関
かん

する手続
て つ づ

きをサポート
さ ぽ ー と

するために、

多言語
た げ ん ご

による支援
し え ん

の充実
じゅうじつ

を図
はか

る。 

１ 代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

が作成
さくせい

した「教育
きょういく

・保育
ほ い く

給付
きゅうふ

認定
にんてい

（変更
へんこう

）申請書
しんせいしょ

」と「保育所
ほいくしょ

等
とう

利用
り よ う

（変更
へんこう

）

申込書
もうしこみしょ

兼
けん

児童
じ ど う

台帳
だいちょう

」の多言語
た げ ん ご

記入
きにゅう

ガイド
が い ど

を活用
かつよう

する。 

【２】外国人
がいこくじん

市民
し み ん

が自立
じ り つ

した市民
し み ん

として、安心
あんしん

して生活
せいかつ

が送
おく

れるよう支援
し え ん

する。 

（２０１７年度
ね ん ど

提言
ていげん

の再提言
さいていげん

） 

１ 新
あら

たに転入
てんにゅう

してきた外国人
がいこくじん

市民
し み ん

を主
おも

な対象
たいしょう

に、行政
ぎょうせい

の制度
せ い ど

や情報
じょうほう

、生活
せいかつ

を送
おく

る上
うえ

での

ルール
る ー る

やマナー
ま な ー

、知
し

っておくとよい役立
や く だ

つ 情報
じょうほう

、川崎市
かわさきし

の魅力
みりょく

などを説明
せつめい

する

オリエンテーション
お り え ん て ー し ょ ん

を開催
かいさい

する。 

【３】外国人
がいこくじん

支援
し え ん

と多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

の推進
すいしん

を目的
もくてき

とし、中間
ちゅうかん

支援
し え ん

の役割
やくわり

をはたす地域
ち い き

の

拠点
きょてん

づくりを推進
すいしん

する。 

（２０１５年度
ね ん ど

提言
ていげん

の再提言
さいていげん

） 

１ 「多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

ラウンジ
ら う ん じ

（仮
かり

）」を設置
せ っ ち

する。 

 

 



＊ 提言
ていげん

の詳
くわ

しい内容
ないよう

については、「外国人
がいこくじん

市民
し み ん

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

年次
ね ん じ

報告書
ほうこくしょ

＜２０２１年度
ね ん ど

＞」を

ご覧
らん

ください。 

＊ 年次
ね ん じ

報告書
ほうこくしょ

は、外国人
がいこくじん

市民
し み ん

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

の会場
かいじょう

で配布
は い ふ

しているほか、区
く

役所
やくしょ

、

市民館
しみんかん

、図書館
としょかん

などでも読
よ

むことができます。また、市
し

のホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

から

もダウンロード
だ う ん ろ ー ど

できます。http://www.city.kawasaki.jp/250/page/0000042762.html 

 

 

委員長
いいんちょう

からのあいさつ――第
だい

１３期
き

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

を振
ふ

り返
かえ

って 

第
だい

１３期
き

の代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

は、最初
さいしょ

から最後
さ い ご

までコロナ
こ ろ な

禍
か

の中
なか

で活動
かつどう

を行
おこな

うことになりました。そのた

め、通常
つうじょう

の会議
か い ぎ

ができなかったケース
け ー す

もあれば、本来
ほんらい

、毎年
まいとし

行
おこな

っている貴重
きちょう

な意見
い け ん

交換
こうかん

の場
ば

である

オープン
お ー ぷ ん

会議
か い ぎ

の開催
かいさい

やさまざまなイベント
い べ ん と

への参加
さ ん か

も一度
い ち ど

もできませんでした。 

通常
つうじょう

の活動
かつどう

が制限
せいげん

されたことはとても残念
ざんねん

ではありますが、私
わたし

たち１３期
き

のメンバー
め ん ば ー

は、どんな

困難
こんなん

な状 況
じょうきょう

であっても、限
かぎ

られたリソース
り そ ー す

の中
なか

で多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

社会
しゃかい

のさらなる発展
はってん

に向
む

けて活動
かつどう

を

継続
けいぞく

し、無事
ぶ じ

に提言
ていげん

をまとめることができました。 

たとえば、１３期
き

では初
はつ

の試
こころ

みとしてオンライン
お ん ら い ん

会議
か い ぎ

にも挑戦
ちょうせん

しました。また、オープン
お ー ぷ ん

会議
か い ぎ

がで

きなかったかわりに、専門家
せんもんか

に来
き

ていただき提言
ていげん

に向
む

けた意見
い け ん

交換
こうかん

を実施
じ っ し

しました。 

ここで、事務局
じむきょく

をはじめすべての関係者
かんけいしゃ

の方々
かたがた

、ご意見
い け ん

いただいた専門家
せんもんか

の先生方
せんせいがた

、国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

の皆様
みなさま

、コロナ
こ ろ な

禍
か

でも２年間
ねんかん

にわたって傍聴
ぼうちょう

に来場
らいじょう

された方々
かたがた

、そして代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

に関心
かんしん

の

ある方々
かたがた

、皆様
みなさま

のご協 力
きょうりょく

とご支援
し え ん

のおかげで１３期
き

を無事
ぶ じ

に終
お

えることができました。心
こころ

より感謝
かんしゃ

を

申
もう

し上
あ

げます。 

これからも、川崎市
かわさきし

が進
すす

める多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

社会
しゃかい

のさらなる発展
はってん

のため、代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

へのご理解
り か い

とご

支援
し え ん

を引
ひ

き続
つづ

きよろしくお願
ねが

い申
もう

し上
あ

げます。 

第
だい

１３期
き

委員長
いいんちょう

 ペレーラ
ぺ れ ー ら

 ラヒル
ら ひ る

 サンケータ
さ ん け ー た

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊写真
しゃしん

撮影
さつえい

時
じ

のみマスク
ま す く

をはずしています 



  

〈〈代代表表者者
だいひょうしゃ

会会議議
か い ぎ

をを振振
ふ

りり返返
かえ

っってて〉〉  

 ２０２２年
ねん

３月
がつ

をもって第
だい

１３期
き

の代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

の任期
に ん き

が終
お

わりました。任期
に ん き

を終
お

えた

代表者
だいひょうしゃ

の声
こえ

をご紹介
しょうかい

します。 
 

 



◆編集
へんしゅう

後記
こ う き

◇ 
 

まず、代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

のことを知
し

って最初
さいしょ

に思
おも

ったのは、簡単
かんたん

に言
い

うと「びっくり」＋「感動
かんどう

」でした。

この代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

のことを知
し

る前
まえ

は、川崎市
かわさきし

がこんなに外国人
がいこくじん

市民
し み ん

の困
こま

っていることや悩
なや

んでいること

を改善
かいぜん

しようとしているのを知
し

らなかったです。さらに、外国人
がいこくじん

市民
し み ん

の協 力
きょうりょく

を得
え

ながら改善
かいぜん

しようと

しているのは素晴
す ば

らしいです。もちろん「入
はい

りたい」、そして「川崎市
かわさきし

と一緒
いっしょ

にがんばりたい」と思
おも

い

ました。  

実際
じっさい

に会議
か い ぎ

に参加
さ ん か

し始
はじ

めて感
かん

じたのは、さまざまな国
くに

から集
あつ

まってきた人々
ひとびと

と話
はな

し合
あ

えて、本当
ほんとう

に

国際的
こくさいてき

なグループ
ぐ る ー ぷ

だと思
おも

いました。その一方
いっぽう

、自分
じ ぶ ん

自身
じ し ん

がこのグループ
ぐ る ー ぷ

の役
やく

に立
た

てるかどうかを心配
しんぱい

し

ましたが、がんばって続
つづ

けました。  

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

での活動
かつどう

を振
ふ

り返
かえ

ると、たくさんのことを勉強
べんきょう

して気
き

づくことがありました。たとえば、

行政
ぎょうせい

のシステム
し す て む

の複雑
ふくざつ

さや、改善
かいぜん

に向
む

けて取
と

り組
く

んでいるところなどです。もちろん、どのような変更
へんこう

でも時間
じ か ん

、そして努力
どりょく

が必要
ひつよう

です。ですが、少
すこ

しずつ、一緒
いっしょ

に協 力
きょうりょく

すれば未来
み ら い

には無限
む げ ん

の可能性
かのうせい

があ

ります。 

ニューズレター
に ゅ ー ず れ た ー

編集
へんしゅう

委員長
いいんちょう

  スカーフ
す か ー ふ

 サラ
さ ら

 ディナ
で ぃ な

 

 

 

 

会議
か い ぎ

を傍聴
ぼうちょう

してみませんか？ 

――第
だい

１４期
き

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

第
だい

１回
かい

第
だい

１日
にち

―― 

 

日時
に ち じ

：２０２２年
ねん

４月
がつ

１７日
にち

（日
にち

） 午後
ご ご

２時
じ

から午後
ご ご

５時
じ

まで 

場所
ば し ょ

： 川崎市
かわさきし

国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

 （東
とう

急東
きゅうとう

横線
よこせん

・目黒
め ぐ ろ

線
せん

 元住吉駅
もとすみよしえき

から歩
ある

いて約
やく

１０分
ぷん

） 

地図
ち ず

： http://www.kian.or.jp/accessmap.shtml 

 

２０２２年度
ね ん ど

の会議
か い ぎ

日程
にってい

：https://www.city.kawasaki.jp/250/page/0000040963.html 

 

会議
か い ぎ

は、誰
だれ

でも傍聴
ぼうちょう

すること（聞
き

くこと）ができます。ぜひ代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

に来
き

てみてください！  

 

           

 

 

 

 

 

この紙
かみ

は、古紙
こ し

パルプ
ぱ る ぷ

配合率
はいごうりつ

70％の再生紙
さいせいし

を使用
し よ う

しています。 

【お問合
といあわ

せ】 

川崎市
か わ さ き し

市民
し み ん

文化局
ぶんかきょく

市民
し み ん

生活部
せいかつぶ

多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

推進課
すいし んか

 

〒210-0007  川崎市
か わ さ き し

川崎区駅前
かわ さ き く え き ま え

本町
ほんちょう

11-2 川崎
かわさき

フロンティアビル
ふ ろ ん て ぃ あ び る

9F 

Tel : 044-200-2846  Fax : 044-200-3707  E-mail : 25gaikok@city.kawasaki.jp 

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

やニューズレター
に ゅ ー ず れ た ー

へのご意見
い け ん

・ご感想
かんそう

をお待
ま

ちしています。 


